

Située à l'extrême sud-ouest du Canada, Vancouver est entourée du fleuve Fraser, du détroit de Georgia et de la Chaîne côtière. Les montagnes s'élèvent à plus de 1500 mètres avant de grimper abruptement de la mer au ciel, le long du Howe Sound et du corridor « Sea to Sky ». Les précipitations abondantes ont fait de la région de Vancouver un endroit où la végétation est luxuriante, où les arbres sont gigantesques et où de multiples jardins fleurissent. Cependant, les vastes éléments naturels qui composent sa région restreignent l'espace disponible pour l'urbanisation ce qui fait aujourd'hui de Vancouver une ville compacte, centralisée et où la densité du centre-ville est l'une des plus fortes du continent nord-américain. Actuellement, plus de 560 000 personnes ont élu domicile à Vancouver. L'agglomération de Vancouver dépasse les deux millions. L'agglomération rejoint la frontière américaine qui est située à 38 km du centre-ville. Vancouver est adjacente au bras de mer de Georgia qui la sépare de l'île de Vancouver et rejoint l'océan Pacifique.

# VANCOUVER

Vancouver est une ville multiculturelle où l'influence asiatique est importante. Selon le recensement de Statistiques Canada en 2001, la proportion des personnes qui sont nées à l'étranger se monte à 37,5%, conférant à Vancouver le troisième rang en Amérique du Nord, derrière Toronto (43,7%) et Miami (40,2%). En comparaison, la proportion de

New York se situe à 24,4% et celle de Montréal à 18,4%. Vancouver se place également au sommet des régions canadiennes pour la proportion des minorités visibles en 2001, avec un pourcentage de 40%. Entre 1981 et 1996, 86,4% des immigrants de Vancouver en provenance de l'étranger venaient du continent asiatique et seulement 3,5% du continent européen.

